



www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

VIERNES 26 DE FEBRERO DE 2016 | Año XLI | Número 14.115 | EDICIÓN AMÉRICA

El pacto para gobernar España crispa a los partidos

El acuerdo con Ciudadanos crea división entre los socialistas

ANABEL DÍEZ / J.J. MATEO, **Madrid** La firma del pacto de Gobierno entre PSOE y Ciudadanos ya ha empezado a mostrar las primeras fisuras en el seno de las dos formaciones por algunos aspectos de los cinco puntos acordados que no acaban de convencer a ciertos sectores, sobre todo, dentro del PSOE. En concreto, la supresión de las Diputaciones (organismos provinciales), cuyos presidentes socialistas en Andalucía, Aragón, Galicia y Extremadura han anunciado su intención de utilizar este rechazo para hacer campaña contra el acuerdo en el referéndum de la militancia socialista sobre el acuerdo de Gobierno, que se celebra hoy y mañana. La presidenta de Andalucía, Susana Díaz, ya ha defendido la vigencia de estos organismos, que se nutren de altos cargos. Por su parte, el líder de Ciudadanos, Albert Rivera, ha solicitado por carta al presidente en funciones, Mariano Rajoy, que el PP se abstenga en la votación de investidura de Pedro Sánchez, que comienza el 1 de marzo, en un intento de asegurar la presidencia del socialista y de

Bruselas exige a Madrid reformas para controlar el gasto regional

ADEMÁS

La lucha electoral en Perú se aviva

Julio Guzmán sigue en la carrera presidencial en Perú, pero deberá cambiar el logo de su partido, de morado a rojo. P10



P27

Las grandes tragedias optan al Oscar

acallar voces que piensan que el acuerdo de Ciudadanos con el PSOE podría pasarles factura si hubiera una nueva convocatoria de elecciones. Páginas 19 a 21

El 'caso Nisman' inicia una nueva etapa con Macri

Por primera vez un fiscal argentino sustenta la hipótesis de que el jurista que acusó a Cristina Fernández fue asesinado

CARLOS E. CUÉ, **Buenos Aires**La muerte del fiscal Alberto Nisman en enero de 2015, horas antes de comparecer en el Congreso para explicar la denuncia contra Cristina Fernández de Kirchner por supuesto encubrimiento de los responsables del atentado a la asociación judía AMIA en 1994, derivó en una cruenta batalla política. Ayer, por primera vez un fiscal argentino, Ricardo Sáenz, ofreció una explicación distinta del suicidio para la

muerte de su colega, apuntando al homicidio. Más de un año después del suceso, la investigación no ha logrado avanzar y tanto la fiscal del caso, Viviana Fein—ahora apartada— como los peritos oficiales mantenían que no existía ningún indicio que hiciera pensar que fue un asesinato.

Los expertos consultados por EL PAÍS en los últimos meses aseguran que la escena del crimen fue contaminada en las primeras horas y que será prácticamente imposible saber con seguridad qué pasó aquella noche de enero en el piso de Alberto Nisman.

La llegada al Gobierno de Mauricio Macri, que ordenó desclasificar documentos y autorizó a espías argentinos cercanos a Nisman a revelar secretos, ha acelerado la investigación. El dictamen de ayer, aunque no vinculante, puede implicar que el caso cambie de manos y avance hacia su esclarecimiento. Página 5



Un grupo de militares patrulla una playa en la bahía de Santa Lucía, en Acapulco, el pasado martes. / PEDRO PARDO

La Habana, Jamaica, Isla Caimán y Cozumel
Salidas en Marzo y Semana Santa

999€ MSC OPERA · Cam. Interior
8 días · Pensión Completa

✓ VUELO INCLUIDO desde MADRID. Jasas no includas 1806. Consulta condicionas.

bthetravelbrand.com | 902 200 400

Barceló
VIAJES
evoluciona a

B the travel brancl

Los militares patrullando las playas simbolizan el aumento de la violencia

Acapulco: el paraíso entre armas

JUAN DIEGO QUESADA PABLO DE LLANO, **Acapulco** El lujo reside en Acapulco, un nombre que todavía evoca un paisaje idílico bañado por el mar. Pero en el paraíso se ha instalado la muerte y la violencia. La ciudad mexicana registró el año pasado 903 homicidios, lo que supone la tasa más alta por habitante en todo el país. Hoy, los hoteles no pasan de un 40%

de ocupación, la infraestructura se ha quedado anticuada y precisa de unos 300 millones de dólares de inversión, y los precios del mercado inmobiliario han caído un 25%. "Ya hemos tocado fondo. No vamos a estar peor", resume la situación un empresario. Los militares patrullan playas en la bahía de Santa Lucía. Los días de las fiestas de la *jet set* son cosa del pasado. Página 6